
Защита  
для бойцов
Из округа в зону 
СВО отправили 
дополнительное 
снаряжение  4 стр.

Готовь батареи 
летом!
Отопительную  
систему  
в Солнечногорске  
усилят к сезону  2 стр.

21 августа состоялась 
рабочая встреча губерна-
тора Московской области 
Андрея Воробьёва с прези-
дентом России Владими-
ром Путиным. Речь шла о 
самых актуальных вопро-
сах в жизни Подмосковья: 
в том числе о подготовке 
к новому учебному году и 
о расселении аварийного 
жилья. Рассказываем, как 
в Солнечногорске обнов-
ляют важную инфраструк-
туру.
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СТРОЯТ  
И РЕМОНТИРУЮТ
Андрей Воробьёв отме-

тил, что в этом году откры-
вается 30 школ и 25 новых 
садов. «Я регулярно докла-
дываю, что Московская об-
ласть растет, и в этом году 
на сегодняшний день мы 
уже видим плюс 38 тыс. ре-
гистраций, то есть дополни-
тельный контингент детей, 
который пойдет в школу, – 
38 тыс. Еще есть время, поэ-
тому 40 будет точно», – ска-
зал губернатор.

В регионе строятся шко-
лы как бюджетные, так и 
внебюджетные. В этом году 
подмосковные педагоги и 
школьники порадовали до-
стижениями на олимпиа-
дах. 

Напомним, в Солнеч-
ногорске строится шко-
ла в деревне Голубое, ко-
торая станет крупнейшей 
в округе – будет рассчи-
тана на 1375 человек. От-
крыть школу планируют к 
1 сентября 2024 года. Кро-
ме того, ремонтируют уже 
существующие заведения – 
лицей №7 и школу в Ржав-
ках. Лицей был построен в 
1937 году, работы на объек-
те идут с соблюдением гра-
фика. Также ремонтируют 
два детских сада №№32 и 
35. После ремонта все объ-
екты откроются до начала 
учебного года.

НОВОСЕЛЬЕ БЛИЗКО
Другой важной темой 

стало расселение аварий-
ного жилья. Губернатор 
доложил президенту, что 
Подмосковье досрочно за-
вершило работу по преды-
дущему этапу программы. 
«Сейчас входим в следую-
щую программу, но закон о 
развитии территории – ре-
новация, как это часто на-
зывают, – позволяет обе-
спечить совершенно дру-

гой темп расселения жи-
лья», – отметил губернатор.

Андрей Воробьёв подчер-
кнул, что для обновления 
жилищной инфраструк-
туры важно в том числе 
транспортное сообщение, 
которое сейчас тоже разви-
вается. Железнодорожное 
сообщение и современные 

дороги улучшают доступ-
ность территорий и уско-
ряют реновацию в разных 
уголках Подмосковья.

Для Солнечногорска рас-
селение аварийного жилья 
является одной из приори-
тетных задач, об этом не-
давно говорил глава му-
ниципалитета Констан-
тин Михальков. Переселе-
ние из домов, признанных 
аварийными до 2017 года, 
планируют завершить до-
срочно уже в этом году. С 
начала года новоселье от-
метили 155 человек из 55 
жилых помещений. Сейчас 
для расселения аварийного 
жилья строится несколько 
новых домов, в том числе 
в микрорайоне Рекинцо-2, 
ЖК «Радость-2» в Радумле, 
ЖК «Новый город» в Пова-
рово. Кроме того, для пере-
селения будет закуплено 37 
квартир в ЖК «Андреевка». 

«Переселение наших жи-
телей из аварийного жило-
го фонда является приори-
тетной задачей. По поруче-
нию губернатора региона 
Андрея Воробьёва до кон-
ца 2023 года должна завер-
шиться программа по пере-
селению из ветхого аварий-
ного жилья, которое было 
признано таковым до 1 ян-
варя 2017 года. В текущем 
году мы планируем пере-
селить 929 жителей наше-
го округа», – рассказал Кон-
стантин Михальков.
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Андрей Воробьёв доложил 
Владимиру Путину о значении 
открытия новых направлений 

МЦД. Многие жители Солнечногор-
ска уже оценили комфорт запу-

щенного недавно МЦД-3, который 
связывает соседний Зеленоград 

с Раменским. На электричку 
удобно пересесть, к примеру, 

доехав на автобусе до 
станции Крюково.

важно
еще одной темой рабочей встречи губернатора и пре-
зидента стала помощь семьям участников спецопера-
ции, а также детям, живущим в Днр. андрей Воробьёв 
рассказал о взаимодействии с руководством Донец-
кой народной республики и работе фонда «Защитники 
отечества». Для детей военнослужащих и из Донбасса 
организуют бесплатный отдых. В Солнечногорске, как 
и в других муниципалитетах Подмосковья, действует 
Центр поддержки семей бойцов СВо по адресу: ул. 
Красная, д. 124, тел.: 8 (800) 201-67-47.  

Новые школы  
и комфортное жилье
Губернатор Московской области доложил 
президенту России о готовности образовательных 
учреждений к началу учебного года и социально-
экономическом развитии региона
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СЕНЕЖ

Подготовка к отопительному 
периоду обсуждалась на еже-
недельном совещании губер-
натора Московской области 
Андрея Воробьёва с членами 
регионального правительства 
и главами городских округов. 
Уделили внимание работе, 
которую проводят в Солнеч-
ногорске. Предстоящий сезон 
должен пройти гладко. 
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МОДЕРНИЗАЦИЯ 
КОТЕЛЬНых
Общая готовность системы 

отопления в регионе превы-
шает уже 80%. При этом комму-
нальные системы активно об-
новляют. «Модернизация си-
стемы ЖКХ включает в себя не 
только новые котельные – не-
правильно было бы понимать, 
что речь идет лишь о переходе 
с мазута на газ или с неэффек-
тивного газового котла на со-
временный, гораздо более мощ-
ный. Нет, это прежде всего за-
мена сетей, что требует огром-
ного ресурса как финансового, 
так и трудового», – отметил Ан-
дрей Воробьёв.

Например, из 2,7 тыс. подмо-
сковных котельных уже готово 
2,2 тыс. В Солнечногорске гото-

вятся особенно серьезно. «Нас 
«штормило» зимой по опреде-
ленным городам, но сейчас ре-
ализуется большая концессия 
с Газпромом, которая позволя-
ет нам модернизировать котель-
ные. Всего их на территории 
Подмосковья 2700. Масштабный 
ремонт систем теплоснабжения 
мы запланировали в Воскре-
сенске, Солнечногорске и Хим-
ках», – напомнил губернатор. 

ВАжНОЕ ОБНОВЛЕНИЕ
Солнечногорск, а также Вос-

кресенск и Химки на особом 
контроле. Прошлой зимой здесь 
было достаточно много аварий. 
Теперь совместно с Газпромом в 
этих округах, в том числе в на-
шем, ремонтируют 120 объектов 
на общую сумму более чем в 2 
млрд рублей.

Министр энергетики Москов-
ской области Александр Сама-

рин доложил о ходе программ 
ремонтов, инвестиционных 
и госпрограмм, а также про-
грамм Фонда национального 
благосостояния: «Все кратко-
срочные программы ремонтов 
у нас идут достаточно непло-
хо – общий объем исполнения 
составляет 99,9%».

ПРОВЕРКА РЕМОНТА  
В МЕНДЕЛЕЕВО
Недавно в Солнечногорске 

прошла встреча вице-губерна-
тора Московской области Ев-
гения Хромушина, министра 
энергетики региона Алексан-
дра Самарина и главы муници-
палитета Константина Михаль-
кова с жителями поселка Мен-
делеево. Были проверены рабо-
ты по замене сетей.

«На сегодняшний день спе-
циалисты ведут работу на 
двух наиболее аварийных 
участках – у дома №7 по ули-
це Институтской и у дома №3б 
на Пионерской. На время про-
изводства работ бесперебой-
ная подача горячей воды и 
отопления будет организова-
на по байпасам. Контроль всех 
работ будет осуществляться в 
еженедельном режиме», – от-
метили в администрации го-
родского округа.

Работа по соцгазификации, в том числе в го-
родском округе Солнечногорск, продолжает-
ся. На данный момент ее уровень превышает 
98%. «Уже два года по президентской програм-
ме при активном участии Газпрома и Мос-
облгаза мы ведем догазификацию. Это косну-
лось 120 тыс. домов. В предыдущие два года 
(2021–2022 гг.) газифицировали 78 тыс., в этом 
году – 34 тыс. подключений. Здесь мы являем-
ся самым заметным регионом и дальше про-
должаем эту работу», – подчеркнул губернатор. 
Андрей Воробьёв также напомнил о своей не-
давней встрече со старостами деревень, кото-
рая прошла в Солнечногорске с участием гла-
вы округа Константина Михалькова. Людей 
волновал вопрос газификации – когда и на ка-
ких условиях она будет проведена.

«Хочется отметить изменения критери-
ев включения населенных пунктов в новую 
программу газификации. Если в 2013-м там 
должно было быть зарегистрировано более 
200 человек, и газ доводился только до гра-
ниц населенного пункта, то постепенно об-
ласть расширяла эти критерии. Уже сегодня 
населенные пункты, где прописано 30 чело-
век и более, а удельная стоимость проведе-
ния газа на одного прописанного жителя не 
превышает 450 тыс. рублей, могут быть вклю-
чены в программу», – рассказал гендиректор 
АО «Мособлгаз» Игорь Баранов. Также до 2030 
года планируется совместно с Газпромом про-
вести природное топливо еще в 310 населен-
ных пунктов Подмосковья.

•Вера агафоноВа

РАЗВИТИЕ ] 

Газификация  
в населенных пунктах 
окруГа продолжится

важно
По решению правительства региона 
внесены изменения в губернаторскую 
программу «развитие газификации в Мо-
сковской области до 2030 года». Благо-
даря этому в рамках программы до конца 
2027 года будет газифицировано еще 12 
населенных пунктов в городском округе 
Солнечногорск.

готовь батареи летом!
жКх ] Отопительную систему в Солнечногорске  
усилят к сезону

факт
Сети в Менделеево обнов-
ляют по поручению губер-
натора Московской области 
андрея Воробьёва. основ-
ной объем работ планируют 
провести в 2024 году.
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Евгений хромушин, 
Александр Самарин  

и Константин 
Михальков проверили 

работы по замене  
сетей в Менделеево
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АДМИНИСТРАЦИЯ ОНЛАЙН

Замглавы адми-
нистрации 
городского округа 
Солнечногорск 
николай Минаев 
в своем телеграм-
канале рассказал 
о ходе благотво-
рительной акции 
«Собери ребенка 
в школу». Помощь 
в приобретении 
необходимых 
вещей оказал и 
общественный совет при 
оМВД россии по городскому 
округу Солнечногорск. набо-
ры с канцелярскими товара-
ми детям вручили представители комиссии 
по делам несовершеннолетних. Присоеди-
ниться к проекту могут все желающие!

Заместитель главы администрации округа 
александр Сорокин рассказал о встрече 
со старостами деревень, которая прошла в 
Пешках. речь шла о газификации, благо-
устройстве, работе транспорта и других 
важных направлениях развития. александр 
Сорокин отметил, что все вопросы будут 
отработаны.

Заместитель главы администрации муни-
ципалитета Кирилл Типографщик совмест-
но с руководителем территориального 
управления Поварово Татьяной Захаровой 
провел рабочую встречу с председателями 
местных СнТ. на встрече присутствовали 
представители росреестра, Пао «россети», 
регионального оператора «Экопромсер-
вис», комитета по управлению имуществом 
и управления контрольной деятельности 
администрации. речь шла о кадастровом 
учете земли, качестве освещения, дорогах, 
организации вывоза мусора. 

Заместитель 
главы адми-
нистрации 
муниципалитета 
Светлана Кали-
нина рассказала 
об опросе жи-
телей поселка 
Менделеево 
на тему благо-
устройства. 
опрос она про-
вела совместно 
с уполномочен-
ным главы му-

ниципалитета по территориальному округу 
ржавки-Менделеево Любовью Игнатовой. 
Большинство высказалось за обустройство 
набережной.
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глава городского округа 
Солнечногорск в эфире теле-
канала 360 ответил на во-
просы горожан. Он рассказал 
о работе по самым важным 
направлениям, в том числе о 
строительстве школы в голу-
бом, ремонте дорог и парков-
ках для местных жителей.

[[ Вера агафоноВа

ПОСТРОИТЬ БУДУщЕЕ
Начал глава муниципалитета 

с темы строительства и ремон-
та учебных заведений. «В этом 
году, благодаря поддержке гу-
бернатора Андрея Юрьевича Во-
робьёва, мы участвуем четырьмя 
объектами в президентской про-
грамме по обновлению школ и 
детских садов», – напомнил Кон-
стантин Михальков. В частно-
сти, идет ремонт в здании ли-
цея №7, построенном 1937 году, 
Ржавской школе, детских садах 
№№32 и 35. Графики по всем 
объектам соблюдаются, работа 
находится под постоянным кон-
тролем. Везде ремонт перешел 
практически в финальную ста-
дию – начинается завоз мебели, 
идет благоустройство. Админи-
страция контактирует с родите-
лями воспитанников и подряд-
чиками. 

С соблюдением графика идет 
строительство школы в деревне 
Голубое. Константин Михальков 
подчеркнул, что Голубое – одна 
из тех территорий, которые ак-

тивно развиваются. Темпы стро-
ительства школы хорошие, сей-
час общая готовность составля-
ет 33%. Новостройка примет пер-
вых учеников уже в следующем 
году. Пристройку к школе в По-
варово строят с опережением 
графика, готовность составляет 
24% вместо плановых 20%. Новый 
корпус на 300 мест позволит уже 
с 1 сентября 2024 года полностью 
ликвидировать в школе вторую 
смену.

Активная стройка идет и в Ре-
кинцо-2, где возводят новый дет-
ский сад, рассчитанный на 13 
групп. Кроме того, здесь строят 

дом для расселения аварийного 
жилья. Константин Михальков 
напомнил, что в планах на этот 
год – расселение 22 домов, при-
знанных аварийными до 2017 
года. 

гОРОДСКАЯ СРЕДА
Еще одной темой разгово-

ра стало благоустройство, в 
том числе обновление автомо-
бильных дорог. Глава городско-
го округа отметил, что в этом 
году объем ремонта дорог вырос 
вдвое, в плане – 48 участков. В 
следующем году участие в про-
грамме дорожной инфраструкту-
ры планируется нарастить.

Константин Михальков под-
черкнул, что в сфере благо-
устройства Солнечногорск до-
бился впечатляющих результа-
тов: «В этом году 10 дворов вклю-
чили в программу комплексного 
благоустройства. По трем боль-
шим территориям работы завер-
шены. Остальные должны быть 
готовы до 31 августа».
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ОЦЕНКА ] 

наши школы оказались 
среди сильнейших

Две школы городско-
го округа Солнечногорск 
вошли в список лучших в 
регионе по итогам 2022–
2023 учебного года. Рей-
тинг подготовили в Ми-
нистерстве образования 
Московской области.

Всего в «зеленую» золу 
рейтинга вошли 496 учеб-
ных заведений. Среди 

них – Гимназия №6 им. 
дважды Героя Советско-
го Союза Д.А. Драгунско-
го и средняя общеобра-
зовательная школа №5 с 
углубленным изучени-
ем отдельных предметов. 
Напомним, гимназия №6 
также входила в рейтинг 
лучших школ 2021–2022 
учебного года.

•Вера агафоноВа

Как развивается инфраструктура 
муниципалитета
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ ] Константин Михальков ответил на вопросы 
жителей в прямом эфире

кстати
Только за по-
следние пять лет 
в Солнечногорске 
было обустроено 100 
дворов по губерна-
торской программе, 
а также установлено 
100 новых детских 
площадок.
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ИНФОРМАЦИЯ

ИНФОРМАЦИЯ

ИНФОРМАЦИЯ

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 
ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

кадастровым инженером шевченко Юлией дмитриевной, почтовый адрес:  140090, Мо-
сковская область, г. дзержинский, ул. лесная, д. 11, кв. 322, электронная почта serebro310@
yandex.ru, jadamova@rambler.ru, тел. 8-909-9056710, № регистрации в гос. реестре лиц, осу-
ществляющих кадастровую деятельность  37415, выполняются кадастровые работы в отноше-
нии земельного участка с кадастровым номером  50:09:0030110:737 , расположенного обл. Мо-
сковская, р-н солнечногорский, с/пос. кривцовское, д. турицыно, с/т «заречье», участок 113

кадастровый квартал, в котором расположен участок : 50:09:0030110.   
заказчиком кадастровых работ является Белова Г.а., адрес: г. Москва, ул. шумкина, д. 11, 

кв. 63   тел. 8-909-9056710.
собрание по поводу согласования местоположения границы земельного участка состоится 

по адресу: г.солнечногорск, ул.тельнова, д.10, офис 223, 02.10.2023г. в 10 часов.
с проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: г. Москва, 

ул. шумкина, д. 11, кв. 63.      
требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на 

местности принимаются с  02.09.2023 г. по 02.10.2023 г.   
обоснованные возражения о местоположении границ земельных участков после озна-

комления с проектом межевого плана принимаются с 02.09.2023г по 02.10.2023г. по адресу: 
г.солнечногорск, ул.тельнова, д.10, офис 223.

при проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь доку-
мент, удостоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок (часть 12 
статьи 39, часть 2 статьи 40 федерального закона от 24 июля 2007г. 221-фз «о кадастровой 
деятельности»).

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 
ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

кадастровым инженером Марковым с.а., Московская область, г. солнечногорск, ул. 
тельнова, д. 3/2, а льянс коворкинг, оф. толстяково, kadastr_pro@mail.ru, тел. 8(977)937-
88-34, № регистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую 
деятельность 32157, выполняются кадастровые работы в отношении земельного у част-
ка с кадастровым№ 50:09:0090102:219, расположенного по адресу: Московская область 
солнечногорский район, п. поварово, улица вокзальная, дом 5/1, кадастровый квартал 
50:09:0090102.

заказчиком кадастровых работ является живицкая Марина васильевна, зарегистриро-
ванная по адресу: г. Москва, ул. 2-й Южнопортовый проезд, д. 27, кв. 76, тел.: 89267296812.

собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: Мо-
сковская область, г.о. солнечногорск, г. солнечногорск, ул. тельнова, д. 3/2, а льянс ковор-
кинг, оф. толстяково 25.09.2023 г. в 9:00.

с проектом межевого плана земельного у частка можно ознакомиться по адресу: Москов-
ская область, г.о. солнечногорск, г. солнечногорск, ул. тельнова, д. 3/2, а льянс коворкинг, 
оф. толстяково.

требования о проведении согласования местоположения границ земельных у частков на 
местности принимаются с 24.08.2023 г. по 25.09.2023 г., обоснованные возражения о ме-
стоположении границ земельных у частков пос ле ознакомления с проектом межевого плана 
принимаются с 24.08.2023 г. по 25.09.2023 г. по адресу: Московская область, г.о. солнечно-
горск, г. солнечногорск, ул. тельнова, д. 3/2, а льянс коворкинг, оф. толстяково.

смежные земельные у частки, с правообладателями которых требуется согласовать ме-
стоположение границы: Московская область, солнечногорский район, п. поварово, улица 
вокзальная, граница н2-н3 кадастровый квартал 50:09:0090102. 

при проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь док у-
мент, удостоверяющий личность, а так же док ументы о правах на земельный у часток (часть 
12 статьи 39, часть 2 статьи 40 федерального закона от 24 июля 2007 г. N 221-фз «о када-
стровой деятельности»).
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кадастровым инженером смагиной и.в., Московская об-
ласть, г. солнечногорск, ул. Баранова, д. 35 кв. 93, номер 
квалификационного аттестата 69-12-475, электронная почта 
irina-smagina@mail.ru, контактный телефон 8-916-650-41-35 
в отношении земельного участка, расположенного по адресу: 
Московская обл., солнечногорский район, д. тимоново, с.т. ве-
теран, уч.306 выполняются кадастровые работы по уточнению 
местоположения границы и площади  земельного участка с ка-
дастровым номером 50:09:0000000:189079.

заказчиком кадастровых работ  является: студителева анна 
николаевна, +7-903-219-99-60 (141595, Московская область, 
г.о.солнечногорск, ул.почтовая, д.39, кв.57). 

собрание заинтересованных лиц по поводу согласования ме-
стоположения границ состоится по адресу: Московская область, 
г. солнечногорск, ул. тельнова, д. 3/2, пом.219  07.09.2023 года 
в 11.00.

с проектом межевого плана земельного участка можно озна-
комиться по адресу: Московская область, г. солнечногорск, ул. 
тельнова, д. 3/2, пом.219.

возражения по проекту межевого плана и требования о 
проведении согласования местоположения границ земель-
ных участков на местности принимаются с 07.09.2023 г. по 
09.10.2023 г. по адресу: Московская область, г. солнечногорск, 
ул. тельнова, д. 3/2, пом. 219.

    смежные земельные участки, с правообладателями ко-
торых требуется согласовать местоположение границы: Мо-
сковская область, солнечногорский район, д. тимоново, с.т. 
ветеран, уч.311граница 4-1, расположенные в кадастровом 
квартале 50:09:0020209.

 при проведении согласования местоположения границ при 
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а 
также документы о правах на земельный участок.

Очередную партию помощи из муниципалитета 
отправили солнечногорским военнослужащим, 
которые находятся сейчас на Сватовском на-
правлении. С просьбой помочь в организации 
такой перевозки супруга мобилизованного из 
Ржавок Елена обратилась к губернатору Мо-
сковской области Андрею Воробьёву. 

[[ Вера агафоноВа

Как рассказал глава городского округа Констан-
тин Михальков, по поручению губернатора к от-
правке подготовили погружные насосы, машинное 
масло, газовые плиты, лопаты, топоры, зарядные 
устройства, строительные инструменты, удлини-
тели, средства личной гигиены и продукты пита-
ния. «Благодарю всех, кто продолжает делом и сло-
вом поддерживать наших бойцов, – предприятия 
округа, а также каждого солнечногорца. Вместе по-
бедим!» – подчеркнул глава муниципалитета.

Дополнительную помощь из Солнечногорска 
бойцам доставили и казаки. На этот раз к мест-
ному казачеству обратились жены военнослужа-
щих, которые попросили помочь доставить на пе-
редовую необходимые вещи. С помощью жителей 
Солнечногорска и предпринимателей они подго-
товили груз, в который вошли маскировочные 
сети и окопные свечи, рации, электрический ка-
бель, а также продукты питания и сухой душ. До-
ставили помощь на передовую казаки из брига-
ды «Дон». 

Защита для бойцов
ПОДДЕРжКА ] Из округа 
в зону СВО отправили 
дополнительное снаряжение

ПАМЯТЬ]

уМер Глава нпо 
стеклопластик  
николай 
трофиМов

18 августа скончался Николай 
Николаевич Трофимов – предсе-
датель Совета директоров ОАО 
«НПО Стеклопластик», почетный 
гражданин городского округа 
Солнечногорск, лауреат Государ-
ственной премии СССР. 

Николай Николаевич родился 
29 июля 1935 года, недавно отме-
тил 88-й день рождения. В 1958 
году окончил Горьковский госу-
дарственный университет им. 
Лобачевского, затем получил сте-
пень кандидата химических наук.

Химической промышленности 
посвятил более 60 лет жизни. По-
ловину из них работал генераль-
ным директором ОАО «НПО Сте-
клопластик» в Солнечногорске. 
Под научным руководством и при 
участии Трофимова на предприя-
тии провели многие важные на-
учные исследования. Ему принад-
лежит целый ряд изобретений, 
большинство из которых внедре-
ны в производство на НПО.

Кроме того, Николай Николае-
вич вел большую общественную 
работу. Возглавлял Обществен-
ную палату муниципального 
района, содействовал строитель-
ству жилья и благоустройству 
поселка Андреевка. Звание по-
четного гражданина городского 
округа он удостоен за важный 
вклад в социально-экономиче-
ское развитие, укрепление един-
ства и согласия в обществе.

•Вера агафоноВа

Любители спорта в Солнечногорске могут дистанционно 
оформить электронную карту болельщика. напомним, это 
новый цифровой сервис, предназначенный для зрителей 
футбольных матчей. Карта пригодится для покупки биле-
та или абонемента на игры, а также оформления доступа 
на стадион по аккредитации на игры российской Премьер-
лиги. Подмосковье оказалось среди первых регионов, ко-
торые ввели карты болельщика. Доступно два варианта 
оформления карты болельщика:

– на десять лет по загранпаспорту;
– с помощью биометрии из единой биометрической сис-

стемы.
Для тех, кому не подходят дистанционные услуги, по-

прежнему доступно получение карты через МфЦ. Для это-
го нужно подать заявление на портале «госуслуги» или 
через приложение «госуслуги Карта болельщика», а потом 
под-твердить данные в МфЦ.

СПОРТ ]

как офорМить  
карту Болельщика


